

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **6.1 Kesimpulan**

Perancangan ini menghasilkan buku *pop-up* yang bertujuan sebagai media buku referensi anak sekolah dasar tentang pengenalan hewan dengan judul “Buku *Pop-Up* sebagai Media Referensi Anak Sekolah Dasar Mengenal Satwa TRMS Serulingmas”. Serta buku *pop-up* ini menjadi media promosi bagi objek wisata TRMS Serulingmas Banjarnegara. Perancangan ini bertujuan untuk mengenalkan kembali objek wisata dengan bentuk hewan yang ada di TRMS Serulingmas untuk menjadi bahan referensi anak melalui media interaktif yaitu buku *pop-up*. Menjadi bahan untuk menarik perhatian anak setelah membaca buku kemudian anak tertarik untuk berkunjung langsung ke objek wisata.

Gaya desain buku *pop-up* menggunakan gaya desain vector kartun yang sederhana agar mudah dikenali oleh anak, warna setiap halaman yang berbeda sesuai dengan tema hewan dan hewan yang disebutkan disetiap halaman merupakan hewan secara spesifik seperti: burung, rusa, beruang, singa, buaya dan monyet. Hewan berikut merupakan jenis hewan yang ada di TRMS Serulingmas yang sering dikenali oleh anak. Buku *pop-up* menampilkan buku yang berbeda disetiap halaman sesuai dengan tema dan hewan yang ditampilkan, saat setiap halaman dibuka akan muncul karakter atau gambar kartu seperti 3D itu menjadi salah satu tujuan dari perancangan buku *pop-up*.

#### **6.2 Saran**

Penelitian ini dirancang sebagai bahan evaluasi penulis tentang media pengenalan hewan TRMS Serulingmas sebagai media edukasi untuk anak sekolah dasar. Sehingga dalam penulisan serta perancangan buku *pop-up* dapat terselesaikan hingga akhir namun ada juga kendala dalam penelitian ini seperti kurangnya narasumber sebagai bahan penelitian, perancangan desain buku *pop-up* yang melalui tahap revisi, serta proses cetak yang tidak sesuai harapan penulis dan berjalan dengan 63ancer. Dan penelitian ini pun tak lepas dari kelebihan serta kekurangannya yaitu dalam segi penulisan yang kurang, perancangan buku *pop-up* yang masih belum sempurna dalam segi desain. Namun dengan hal itu membuat

penulis menyadari bahwa segala sesuatu pasti tidak luput dari sebuah kesempurnaan.

Penulis mengharapkan penelitian ini dapat dijadikan bahan referensi tambahan untuk penelitian selanjutnya tentang pengenalan hewan dan satwa TRMS Serulingmas ataupun pengenalan lainnya namun melalui teknik dan media yang sama yaitu buku *pop-up* dan penelitian selanjutnya diharapkan mengembangkan media atau produk yang lebih baik lagi melalui media buku yang menarik untuk anak sekolah dasar.